

# Hola, Vecino!



**T O D O S S O M O S C H U L A V I S T A**

Publicado cuatrimestralmente por la Asociación de Colonos del Fraccionamiento Chula Vista de Chapala A.C.

Calle Jardines No. 95, Fraccionamiento Chula Vista, Chapala, Jalisco. C.P. 45907

Tel/Fax: 376-766-26-33 • Messages: 376-766-26-67 • colonoschulavista1@hotmail.com • www.chulavista-lakeside.com

## Asamblea General Anual - 2021

La Asociación de Chula Vista tendrá su reunión General anual en el **Hotel Villa Montecarlo en Chapala el 1 de mayo de 2021 a las 10:00 a.m.**

Se anima a todos los miembros de la Asociación a asistir a la reunión. Las actividades de la reunión incluirán

- Elección de miembros de la Junta Directiva
- Discusión del presupuesto, incluida una Cuota especial.
- Discusión de algunas revisiones al Reglamento.

Sus opiniones, ideas y energía son necesarias para ayudar a dirigir la Asociación. Las nominaciones de los miembros para el Consejo Directivo durante la Junta también son bienvenidas. Para votar, los miembros deben asegurarse de que sus cuentas estén al día.

Si no puede asistir a la reunión, asegúrese de dar su carta poder a un amigo ó vecino. Se requieren copias originales del apoderado, su identificación y la identificación de dos testigos para legalización del apoderado. **No se permitirán** las cartas poder dados para la reunión de enero. Las nuevas cartas poder deben firmarse para la reunión del 1 de mayo.

Para cumplir con las regulaciones del Gobierno de Jalisco, los asistentes a la reunión deben llevar un protector facial.

Esperamos contar con su presencia en la reunión.

## CHULA VISTA TE NEECITA!

La Asociación de Chula Vista busca aumentar la participación de los miembros en las actividades del vecindario.

Necesitamos voluntarios que estén interesados en donar parte de su tiempo y energía para mejorar la vida en Chula Vista. Se necesitan personas interesadas en el Programa de Vigilancia Vecinal, el medio ambiente, nuestro sistema de agua u otros aspectos de la vida en Chula Vista.

Ser miembro del Consejo Directivo es una forma de participar en la vida de la comunidad, pero no es la única. Agradecemos a las personas que están dispuestas a trabajar en una variedad de proyectos.

En particular, necesitamos la participación activa de los miembros mexicanos de la Asociación.

Comuníquese a la oficina y díganos cómo le gustaría participar.

## ¡Perros, perros, perros!



Amamos a nuestros perros en Chula Vista. Muchos perros son buenos miembros de la Asociación, pero otros no están entrenados para ser tan buenos vecinos.

Recientemente, la Asociación ha colocado carteles que recuerdan a todos los dueños y paseadores de perros que tienen responsabilidades específicas para con sus perros. Los letreros recuerdan a los miembros de nuestra Asociación que todos los perros deben ser paseados con correa y los dueños ó paseadores deben recoger el excremento de sus perros.

La Asociación incluso ha instalado botellas de plástico para la eliminación de bolsas de excremento de perro en los postes que exhiben los carteles.

Todos los dueños de perros debemos hacer nuestra pequeña parte para que nuestro vecindario sea amigable con los perros y las personas.

## Información de emergencia.

Recientemente algunos residentes de Chula Vista estuvieron involucrados en una situación de salud de emergencia. Recomendamos que todos los propietarios e inquilinos tengan una lista de su información de contacto de emergencia en un lugar de fácil acceso en su casa. Algunas personas ponen su información de contacto en un recipiente de plástico en el congelador.

Además, todos deben proporcionar información de contacto de emergencia a la oficina de Chula Vista. La oficina tiene un formulario simple para su uso.

## NÚMEROS DE UTILIDAD

Departamento de policía Chapala: Luis 33 21 61 5903  
Expat Liaison: Héctor España Ramos 33 10 65 07 25

**NÚMEROS DE EMERGENCIA**

**POLICÍA DE CHAPALA 376 765-4444 or -4455**

**OFICINA DE CHULA VISTA: 376 766-2633 or 376 766-2667**